

Aceleran el desarrollo de empresas (Reforma 14/10/13)

Aceleran el desarrollo de empresas (Reforma 14/10/13) Por Lourdes Zambrano Cd. de México México (14 octubre 2013).- En el 2013 no es raro hablar de una aceleradora de empresas con ideas de negocio y el apoyo a los emprendedores está de moda. Pero en 1997 era poco común. La Fundación México-Estados Unidos para la Ciencia (Fumec) nació en 1993, en el marco del Tratado de Libre Comercio de América del Norte como una entidad de colaboración más allá del comercio, explica Guillermo Fernández, su director ejecutivo. Se terminaron los recursos que donaron tanto EU como México para realizar estudios sobre las áreas de oportunidad comercial, competitividad y el ámbito empresarial. Entonces la vocación cambió. "En 1997 empezamos a estudiar cómo vincular las universidades con las empresas. Nos dimos cuenta que donde estaba realmente el gran impacto era en buscar que las empresas que ya estaba operando pudieran tener el mejor apoyo posible, que es lo que hoy podríamos calificar como aceleración de empresas", cuenta. Entonces nació el Programa de Asesoría Tecnológica Empresarial, que hoy se llama TechPyme, utilizando como ejemplo el modelo del Programa de Asistencia para la Investigación Industrial, de Canadá. En 2005 se aliaron con la Secretaría de Economía (SE) para crear el Technology Business Accelerator, conocido como TechBA, enfocado en la incubación y aceleración. Este año, TechBA cambió y dejó de recibir fondos de la SE, para depender sólo de Fumec. La fundación tiene un papel activo en otra iniciativa binacional que nació este año, el Consejo México-Estados Unidos para el Emprendimiento e Innovación. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo